

発行所

千葉県商工会連合会内  
千葉県商工会婦人部連合会

〒260-0026

千葉市中央区千葉港4-2

千葉県中小企業会館内

電話 043-242-3361

# 県婦連だより

## 第19号

## 平成12年3月



### 地域振興・活性化に貢献

三芳村「クリスマスイルミネーション」  
毎年12月1日～12月25日に設置

三芳村にある滞在型施設（ファームイン）の大きな路肩を利用して「夢の花かん」代表者福原輝夫氏の発案により「村の活性化となれば」ということで始まり、現在では東京電力の職員やNTTの職員、地域の有志らによって設置されています。

NHKや民放各社で放映されたことから家族連れやカップルなど、多くの人々が訪れる南房州の冬の風物詩の一つとなっております。

太巻き寿司 講習会

気功体験研修

東海原子力発電所 視察



私達のふるさと栄町は、千葉県の北部に位置し、水と緑に囲まれた自然の恵みがいっぱい田園観光都市です。

そんな町に住む栄町商工会婦人部は約二十五名と小規模ですが、皆笑顔の絶えない何でも云いあえる仲間達です。四月の総会に始まり、六月の日帰り視察研修では、今話題の茨城東海原子力発電所、日立海浜公園などを視察しました。又、七月には商工婦人のための気功体験研修をしました。気功は、いつでもどこでも手軽にでき、病気の予防、老化の防止など健康管理に役立つため、一般の参加も呼びかけたところ、大変好評を得ました。

八月は太巻き寿司講習会を開きました。婦人部員のお宅にホームステイなさっているスロバキア人の「ヤナさん」(二十才位の娘さん)も参加し、バラの花と盆栽の梅を作りました。食べた事はあるけれど、作ったことは初めてと、にぎやかで楽しい一時を過ごしました。太巻き寿司は色どりもきれいで、自分達で作ると味もいっそうおいしく感じられます。

八月はふれあい夏祭りのイベント協力及び模擬店に参加しました。汗をかいて、おでん、麦茶の販売を行い、利益を上げる事ができました。

十月は印旛地区日帰り視察研修会を企画し、当栄町を案内しました。矢口工業団地の企業視察と房総のむらを見学し、伸びゆく栄町と伝統文化の息づく歴史の町を知ってもらえたと思います。十一月は、印旛地区主催で辛淑玉先生の講演会を開きました。辛先生の講演は、すばらしく、次の日の御礼のEメールには驚かされました。

十二月はとり市のごん汁無料配布があります。お昼に五百人分のごん汁を配るのですが、午前中のごしらの大変さも、お客様の「おいしかったですよ。ありがとう」の言葉で疲れもとびます。このように、婦人部員一同、楽しく協力し合いながら活動しております。一度栄町にいらっしやいませんか。

栄町商工会婦人部

婦人部活動投稿欄

干潟町商工会婦人部

私達が住んでいる干潟町は、千葉県の北東部香取郡の南東に位置し、人口は八千七百人足らずのあまり大きな町ではありませんが、干潟八万石は米・野菜や花の宝庫として知られております。国指定史跡の大原幽学遺跡公園内に設立された記念館には、著書・日記・蔵書の他、着衣短刀などが展示されています。又、公園内にある町のキャンプ場は多くの利用者で賑わっています。

このような干潟町にあつて、我が干潟町商工会婦人部は、環境美化事業(空カン等回収)、部員の親睦を深めた視察研修旅行、町の「ふるさとまつり」では部員宅からバザーの品を頂きその売上金の一部を干潟町「歳末たすけあい寄付金」・『県婦連ふれあい募金』に協力するとともに、年末には町内にある老人ホーム(白寿園)へ百枚以上の雑巾を縫って寄贈するなどしております。また、講演会や新年会を兼ねての工場見学(ヤマサ醤油)等も行い、各事業の終了後には部員の意見交換会を行います。

私達、干潟町商工会婦人部は少人数の中で全員参加を目指し、部員相互協力しながら積極的に活動を行っております。



老人ホームへ雑巾111枚贈呈



ふるさとまつりに於いて干潟中学校校庭にて



視察研修に於いて栃木県 沼ッ原湿原ハイキング

# 商工会婦人部全国大会

第二回商工会婦人部全国大会・和歌山大会（全国商工会婦人部連合会等主催）が平成十一年九月七日・八日の二日間にわたり、和歌山県那智勝浦町で開催され、全国の約二、八〇〇の商工会婦人部からリーダーら約一、五〇〇人が参加した。

大会では、外務省顧問の小和田恒氏による基調講演や町づくりなどに関する意見発表などが行われた。



基調講演をする小和田氏

# 千葉県指導者講習会

千葉県商工会婦人部指導者講習会が平成十一年九月十七日、千葉市内においてテレビ等で活躍の「辛淑玉」さんを講師として招き開催された。

従来は、合宿により開催されていたが、より多くの方が参加しやすいようにこのことから今回は日帰り講習となった。



爆笑を誘う辛さんの講演

## 各地で善意の募金活動が展開される

商工会活動の重要な担い手である商工会婦人部は、地域社会に対しても大変重要な使命と役割が課せられており、このようなことを踏まえ、県商工会婦人部連合会では社会一般の福祉の向上等を目的に、毎年県下六十八商工会婦人部の協力を得て、「ふれあい募金運動」を展開している。商工祭、産業祭でのチャリティーや駅前での街頭活動を通して募った募金は、日本赤十字社千葉県支部へ寄付され、残金は緊急災害発生に備えて次年度へ繰り越されることとなった。

日本赤十字社千葉県支部  
への寄付金 **100** 万円

# 華麗に舞う

民謡舞踊研究発表会  
担当・東郷ブロック

平成十一年十月二十一日、千葉市内のホテルを会場に恒例の商工会婦人部民謡舞踊研究発表会が開催された。この発表会は、婦人部員の交流と親睦を目的としており、三百四十三名の婦人部員が参加し、舞踊・ダンスを中心に四十曲が披露された。



宇多田ヒカルにチャレンジ (千潟町)



華麗な舞を披露 (神崎町)



凝った舞台衣装で熟演 (岬町)

# 婦人部長が県外先進商業事例を学ぶ 山梨県身延町「しよこにん通り商店街を訪問」

## 商工会婦人部長 県外視察研修会

去る平成十二年二月三日  
～四日にかけて婦人部長県  
外視察研修会が山梨県身延  
町において開催され、多数  
の婦人部長等が参加した。  
なお、視察した商店街等  
の概要は次のとおりです。

## 身延町商店街の概要

身延町駅前しよこにん通  
り商店街前の道路は従来、  
ダンプ街道と言われるほど  
の道路で、消費者から敬遠  
されがちな商店街であった。  
このような状況に危機感  
を持った商業者が住民、行  
政と協調し、国・県等の支  
援を受け、沿道区画整理事  
業により道路拡幅のための  
セットバックや和風家並み  
構想により商店街に賑わい  
を見事に復活させた。

## 婦人部長会議要旨

各ブロックから事前に協  
議・検討された婦人部新規  
事業についての発表等が行  
われた。  
会議の結果、日頃の活動  
成果を婦人部長が発表する  
婦人部主張発表大会の開催  
や介護事業への取り組み等  
で了承された。



商店街を視察する婦人部長等



視察研修会に参加した皆さん



新規事業を熱心に協議：部長会議

## 平成十二年度事業計画概要

通常総会

平成十二年

五月十一日(木)

指導者講習会

平成十二年

五月十一日(木)

十二日(金)

婦人部長県外研修

平成十二年

九月十三日(水)

十四日(木)

民謡舞踊研究発表会

平成十二年度は、中止

ふれあい募金

平成十二年十月

平成十三年一月

新規事業

婦人部主張大会開催の  
ための準備

介護事業への取り組み

## 表彰

平成十一年十一月十七日  
都内にて開催の商工会全国  
大会で次の婦人部及び婦人  
部員がその活動状況等を認  
められ、中小企業庁長官表  
彰等を受賞しました。  
おめでとございます。

中小企業庁長官表彰

● 優良婦人部

● 芝山町商工会婦人部

● 婦人部功労者

● 引田相三子(夷隅町)

● 全国商工会連合会長表彰

● 優良婦人部

● 本埜村商工会婦人部

● 白子町商工会婦人部

● 婦人部功労者

● 長谷川八重子

(天津小湊町)

● 山崎直枝(白井町)